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既にお知らせしてありますように、４年ぶりの区民文化展が開催されます。詳細をお知
らせいたしますので、多くの区民の皆さんにご来場いただきますようご案内いたします。
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・日時 令和５年１１月１９日（日）１０時～１５時

・会場 二井坂児童館
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○抹茶をどうぞ 裏千家正教授 足立原美智子さん

・先着５０名様に、抹茶とお菓子を提供します。（無料）
・作法は気にせずに楽しんでください

○中津箒 展示と即売 （株）山上 柳川直子さん

ミニ箒作り体験 先着１０名様、参加費５００円

・希望者は事前申込も出来ます。区長：井上 285-0352まで
・空きがあれば、当日でも参加出来ます。

○オリジナルグッズ展示と即売 丸（まる）さん

・人形､イラスト､オリジナルキャラクター（ネコ等）､レジンアクセサリー
・Ｔシャツ、バッグ等展示即売

ໄՠᎭι 二井坂区で活動されている団体の紹介等

○書道教室 代表・勝正紫蘭さん
…１８名の作品を展示、写経特大展示物

○あおぞら会 ……折り鶴絵

○寿会、壮友会
東中ＰＴＡ地区委員、健康推進委員会 …活動報告

Ϸعቃ 個人作品 １６人

菊（鉢植え）、さつき（鉢植え）
写真、絵画、イラスト、似顔絵、チョークアート､エポキシアート
書道、陶芸、
ポチ袋、松ぼっくり飾り、組小物
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○実施日：令和５年１０月１９日（木）19:00～ ○会場：二井坂児童館

○参加者 ２９名
・愛川町 町長､副町長､教育長､部長４名､危機管理室長､総務課２名
・二井坂区自治会

民生児童委員３名、寿会２名、関係団体６名、自治会役員８名

愛川町幹部職員と自治会役員、関係団体代表で意見交換を行いました。その中で出た意見を
紹介します。町長や町担当者からの回答等については、紙面の都合で別の機会に紹介します。

○町行政に対して
・自治会長を町は「区長」と呼ぶ。自治会の加入率が50％を割っている現在、自治会長が二
井坂区の代表となるには無理がある。

・町が配布する文書を減らして欲しい。自治会役員の負担を減らすためにも、業者による宅配
等を活用するなどして欲しい。

・自治会への補助金を出す際に、提出書類を誰にでも作成できるように簡略化して欲しい。
・助け合い運動や赤い羽根などの募金活動の領収書について、改善して欲しい。（複写式、個
人名記載など）

・役場も学校も人手が少なく、過重労働である。賃金を上げて優秀な人を採用したり、より多
くを雇用したりして、人手不足を解消できないか。

・「中原ミニ子ども遊園地」の除草を自治会役員で行ったが、二井坂区自治会で行う必要があ
るのか。町で行って欲しい。

○安全安心に関する内容
・防災無線が聞こえない状況の中で、これに代わる町内メールを行政区ごとに送れるようにな
らないか。災害時、防災訓練など様々な場面で活用できる。

・児童館にＡＥＤを設置して欲しい。
・投票所（半縄児童館）のスロープが危険なので、安全なものになるようにして欲しい。
・一本松の交差点付近の歩道の拡張をして欲しい。
・竹林や立ち枯れた巨木について。町で伐採を指導したり、補助金を出して欲しい。
・町保有の土地の竹が道路にはみ出している。伐採して欲しいい。
・道が狭い。町の対応はどうなっているか。今後、道路整備や区画整理等の計画があれば、い
ろいろな場面で公表して欲しい。

・ダムサイトの登山道があれている。登山道の整備をお願いしたい。

○青少年教育に関する内容
・バスケットボールのゴール、フットサルコートなど、町の施設に設置し、子どもたちがさま
ざまなスポーツに触れられるようにして欲しい。

・子ども議会の創設はどのようになっているか。子どもにとっての将来のためにも実施して欲
しい。

○地域福祉に関する内容
・要介護になる前の講座、１００歳体操の講座等、利用者が行きやすい地域（近い場所や自治
会開催等）にして欲しい。また、マンネリ化しないよう内容を工夫して欲しい。

○学校教育に関する内容
・愛川町の新採用教員は、勤務等に自家用車を使えるか。
・愛川町の中高連携は現在も継続されているか。高校への推薦で連携枠があるのか。
・教職員の定数は満たされているのか。

○その他
・準農家制度 田の貸し出し状況はどの様な状況なのか。荒廃水田がふえているが。
・若宮坂下の分譲地の工事が止まっているようだが、認可は出ているのか。今後の展望は。


